

## Bericht Handballabteilung

Die Handball-Spielgemeinschaft HSG Angeln, die sich aus den Handballabteilungen des TSV Kappeln und des TSV Süderbrarup zusammengeschlossen hat befindet sich aktuell in Ihrer 2. Saison im Spielbetrieb und kann bis zum jetzigen Zeitpunkt als voller Erfolg bezeichnet werden.

Zu den guten Ergebnissen der vergangenen Saison kommt noch der Sieg des Kreispokals unserer 1. Frauenmannschaft hinzu, die im Finale unsere 2. Frauenmannschaft besiegt hat.

Auch unsere 1. Männermannschaft konnte sich im vergangenen Jahr bis ins Finale kämpfen und unterlag dort der Mannschaft des EMTV Eckernförde in einem spannenden Spiel.

Beide Finalsspiele wurden zusammen in der Hühholzhalle in Kappeln in Verbindung mit dem „3. Tag des Handballs“ der HSG ausgetragen. Diese sehr gelungene Veranstaltung hat soviel Zuspruch und einen so tollen Rahmen geboten, dass der Kreishandballverband auch in diesem Jahr die Finalsspiele wieder am „4. Tag des Handballs“ der HSG Angeln austragen wird.

Termin für den nächsten Tag des Handballs ist am 17.05.2024 im Hühholz. Alle Sportinteressierten sind natürlich herzlich eingeladen dort vorbeizuschauen und ein Teil davon zu sein. Wir freuen uns auf jeden Besucher.

In der aktuellen Spielzeit starten wir mit 5 Seniorenmannschaften, sowie 10 Jugendmannschaften.

Zusätzlich bieten wir für unsere kleinsten sowohl bei den Minis als auch in der Ballgewöhnung bereits ein attraktives Programm um den Handball kennenzulernen und erste Schritte zu machen.

Ein großes Problem, so wie eigentlich in allen Bereichen ist es ehrenamtliche Helfer zu finden, die bereit sind Verantwortung zu übernehmen und Ihre Zeit zu investieren, sodass all diese Aktionen und Angebote standhalten können. Dazu möchte ich die Chance nutzen und mich ganz herzlich bei allen Trainern, Betreuern sowie den ehrenamtlichen Helfern bei Organisation und Abwicklung zu bedanken.

Ohne diese Tatkräftige Unterstützung wäre es nicht möglich alles am Laufen zu halten.

Im vergleich zum Vorjahr bleibt zu erwähnen, dass wir einen Zulauf verzeichnen können, was angesichts der Landesweit rückläufigen Zahlen ein klarer Hinweis ist wie gut es läuft und was unsere Ehrenamtler für eine herausragende Arbeit leisten.

Harty

